

# *Ejército israelí ataca territorio de Siria*

---



Damasco, 21 abr (RHC) La aviación del régimen sionista de Israel atacó una posición del Ejército sirio en Kahn Arnabeh, en la provincia de Quneitra, 67 kilómetros al suroeste de Damasco.

Al menos dos misiles lanzados desde aviones sobre el territorio ocupado del Golán, impactaron en el área sin causar víctimas pero sí daños materiales, añadieron las informaciones.

Esa acción, precisaron los partes, ocurrió inmediatamente después que unidades del Ejército repelieran un ataque de grupos terroristas en la región mencionada.

El ataque israelí fue un intento para resguardar la retirada de los extremistas armados, denunciaron las fuentes.

Igualmente se divulgó que tras intensos bombardeos de la aviación y la artillería, unidades del Ejército sirio desarticulaban refugios y túneles de grupos terroristas en la región de Qabún, en la zona oriental de Damasco, según fuentes militares.

Las tropas sirias lograron eliminar al menos a una decena de extremistas y capturar a uno de sus cabecillas, sin definir por el momento la identificación del individuo, añadieron los partes.

En Qabún, perteneciente al distrito de Guta oriental, están atrincherados elementos del otrora Frente Al Nusra y desde lanzan esporádicos ataques con proyectiles de mortero sobre barrios capitalinos.

Imágenes de la televisión mostraron escenas de los intensos bombardeos de la artillería y la aviación contra las posiciones de los extremistas, los cuales no aceptan hasta ahora la posibilidad de negociaciones.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/127755-ejercito-israeli-ataca-territorio-de-siria>



**Radio Habana Cuba**